



さくひん つた  
作品から伝わること

校長 高井 文子

こんしゅう たぼう かか さんしゃめんだん きょうりよく  
今週は、ご多忙にも拘わらず、三者面談へのご協力、ありがとうございます。

さて、さんしゃめんだん らいこう さい がっこう ろうか いちめん せいと さくひん らん  
三者面談でご来校していただいた際に、学校の廊下の一面に生徒の作品をご覧  
ただけたかと思ひます。今年度の伸樹祭・展示の部の発表として、それぞれの教室前の  
ろうか ひとり おも おも さくせい さくひん けいじ さくひん  
廊下には、一人ひとりが思い思いに作成した作品が掲示され、その作品は、どれも素晴ら  
しいものばかりです。わり廊下には、びじゅつ 家庭科の時間に作成した作品の中から、だいひょう  
作品が並んでおります。生徒たちは、4日(月)に、ともだち たがくねん さくひん かんしょう  
友達や他学年の作品を鑑賞しました。  
きつともだち さくひん いがい いちめん はっけん おも  
きっと友達の作品から、意外な一面を発見したりできたと思ひます。

じぶん かんが おも さくひん かたち かんたん  
自分の考へていることや思っていることを作品という形にすることは、簡単なこと  
はありません。いっしょうけんめいと く さくひん おお つた  
一生懸命取り組んだ作品からは、多くのことが伝わってきます。どうぞ、  
ご家庭でも作品を鑑賞していただいた感想、すてきな作品の感想などを生徒たちに伝え  
ていただきますようお願いいたします。つぎ さくひんづく  
次への作品作りのモチベーションにつながります。

がっしょう しゅうだん ひと さくひん とりく びじゅつ さくひん じぶん  
合唱のように集団で一つの作品づくりに取り組んだり、美術の作品のように自分ひ  
とりでかんが さくひん つく せいと がっこうせいかつ さまざま ばめん おお かんが  
考へて作品を創ったりと、生徒たちは学校生活の様々な場面で多くのことをかんが  
え、きゅうしゅう せいちょう ひと あかし さくひん せいさく じぶん ひょうげん  
吸収し、ぐんぐん成長し、その一つの証として、作品を制作し、自分を表現する  
ことを学んでおります。がっこう しょうかい さくぶん せいじつ ものごと お  
中学生らしい意気込みや反省、今後に向かう希望がうかがえ、読んでいるこちら、えがお  
中学生らしい意気込みや反省、今後に向かう希望がうかがえ、読んでいるこちら、笑顔  
になり、さわやかな気持ちになります。

しかしながら、いっぽう よ なか おお じょうほう たい じぶん かんが はんだん  
その一方で、世の中にあふれる多くの情報に対し、自分で考へ、判断  
し、か だいかいけつ お ちから ゆうじん てきせつ かんけいづく  
課題解決に向かう力や、友人との適切な関係作りについては、まだまだうまくいかな  
いこともあり、あたま ころ  
頭ではわかっていても、心のコントロールがうまくいかないこともある  
ようです。そういう完璧でない自分と向き合いながら、ちゅうがっこうさんねんかん せいと じゅ  
中学校3年間で、生徒たちは、授  
ぎょう ぶかつ ぎょうじ さまざま ばめん じぶん ひょうげん きかい ちゅう  
業、部活、スポーツ、行事など様々な場面で、自分を表現していく機会があります。中  
がっこうそつぎょうじ じぶん じぶん ちか さい どうしんだい じぶん  
学校卒業時に自分になりたい自分に近づけるよう、15歳の等身大の自分というすてきな  
さくひん わたし ぜんりよく おうえん  
作品ができあがるよう、私たちが全力で応援してまいります。

## 第51回大和市青少年健全育成大会

11月25日(土)に第51回大和市青少年健全育成大会がシリウスで行われました。今年度は、本校の生徒会本部役員(せいとくかい)の3年生4人が司会(しかい)という大役(たいやく)を任せられ、落ち着いた様子(ようす)で、とてもしっかりとした口調(くちよう)で、見事(みごと)に大役(たいやく)を務め(つと)てくれました。

また、2年(ねん) 個人名については紙面版をご確認ください さんの作文(さくぶん)が市内中学生(しないちゆうがくせい)の代表(だいひょう)に選出(せんしゅつ)され朗読(ろうどく)をしました。「大切な人(たいせつなひと)を大切に(たいせつ)にする」という題名(だいめい)の作文(さくぶん)は、とても感動(かんとく)する内容(ないよう)で、素晴らしい作文(さくぶん)でした。本校(ほんこう)図書館(としょかん)にもおいてあります。さらに会(かい)の後半(こうはん)では、こども体験事業(たいけんじぎょう)に参加(さんか)したこどもたちから、東日本大震災(ひがしにほんだいしんさい)の被災地(ひさいち)である陸前高田市(りくぜんたかたし)を訪問(ほうもん)した際(さい)の活動報告(かつどうほうこく)がありました。テーマ「つながり～世代(せだい)をこえて」のもと、活動(かつどう)から学んだこと(まな)を踏まえ(ふみまえ)、自分たち(じぶんたち)の思い(おも)をしっかりと発表(はっぴよう)してくれました。本校(ほんこう)の1年生(いちねんせい)もこの活動(かつどう)に参加(さんか)しており、気持ち(きもち)のこもった発表(はっぴよう)してくれました。その活動報告(かつどうほうこく)のレポート(れぽーと)を本校(ほんこう)の職員室前(しやくいんしつまえ)に掲示(けいじ)いたしました。ご来校(らいこう)の際(さい)にご覧(らん)くださいますようお願い(おねがい)いたします。

## 生徒会本部役員選挙(しんせいかいほんぶやくいんせんきよ)が行われました



12月1日(金)に生徒会本部役員(しんせいかいほんぶやくいん)の立会演説会(たちあいえんぜつかい) (リモート) 及び投票(およびとうひょう)が行われました。意欲(いよく)的な選挙活動(せんきよかつどう)や、意気込み(いいきこみ)がよく伝わる選挙公報(せんきよこうほう)の作成(さくせい)など、立候補者(りっこうほしや)10名の誰(だれ)もが大和中学(やまとちゅうがっこう)のことを本気(ほんき)に考え(かんが)え、やる気(やるき)に満ち(みち)ていました。立会演説会(たちあいえんぜつかい)でも、立候補者(りっこうほしや)、応援演説者(おうえんえんぜつしや)、みんな(みんな)が熱い思い(あつおも)を語(かた)ってくれました。候補者(こうほしや)を励(はげ)まし一緒に(いっしょ)に支え(ささ)えてくれたクラスの人(ひと)たち。そして、選挙管理委員会(せんきよかんりいいんかい)の人(ひと)たち、ありがとう(ありがとう)ございました。

生徒会(しんせいかい)の活動(かつどう)は、来年(らいねん)の1月(いちがつ)から始(はじ)まります。伝統(でんとう)を大切(たいせつ)にしながらも、柔軟(じゅうなん)な発想(はつそう)やアイデア(アイデア)によって、さらに一歩(いっぽ)進(すす)んだ大和中学(やまとちゅうがっこう)を自(め)ざしていきましょう。

## 学校周辺の落ち葉はきについて

大和中(やまとちゅう)の代名詞(だいめいし)の1つ「イチョウ」。そのイチョウ(いちょう)の葉(は)も色(いろ)づき、遠目(とのおめ)から見(み)る紅葉(こうじ)の美(うつく)しさと、舞(ま)い落ち(おち)る枯葉(かれは)を掃(そう)除(じ)しなければなら(べ)ない現実(げんじつ)が今年(ことし)もやっ(ま)いました。ボランティア(ボランティア)を募(も)集(じゅう)いたします。みんな(みんな)で学校(がっこう)美化(びか)を頑(がん)張(ぱ)りましょ(う)う。



## 【 今後の主な予定 】

(R5.12.8 現在)

12月	4~8日	(月~金)	全学年三者面談
12月	15日	(金)	9組遠足(横浜方面)
12月	18日	(月)	1. 2年生: 大和市理解度調査
12月	21日	(木)	給食最終日 大掃除
12月	22日	(金)	2学期終業式
1月	9日	(火)	3学期始業式
1月	11日	(木)	給食開始
1月	11日	(水)	1~3年生: 教育相談開始 18日まで
1月	25日	(木)	新入生保護者説明会

